

El CF Jaraíz en la previa de la Copa Federación. **CEDIDA**Entrega del Trofeo Capital Mundial del Pimentón al Talavera. **CEDIDA**Primeros entrenamientos en la piscina natural del Lago. **CEDIDA**Ejercicios de tecnificación en el polideportivo municipal. **CEDIDA**Luis recibe la placa de Villalobos. **CEDIDA**

# El Jaraíz comienza la temporada 2025-2026 en los puestos de ascenso

De septiembre a mayo realizará sesiones de tecnificación para chicos y chicas nacidos entre 2010-2021

#### P. D. SAMINO

El Jaraíz ha empezado la nueva temporada futbolística en la Tercera Federación situándose en los puestos de ascenso. Van tres jornadas disputadas con dos victorias y una derrota. Esta última, precisamente, en casa por un gol en propia meta. Ocupa en la tabla la cuarta posición. Puede despedir el mes bien si logra en Calamonte un buen resultado el domingo 29 de septiembre.

Su tercer año consecutivo en la Tercera RFEF, en el grupo 14, ha venido precedido de una buena pretemporada al ganar todos los partidos, excepto el que jugó contra el Talavera en la fi-

nal del Trofeo Jaraíz Capital Mundial del Pimentón. El equipo de la Ciudad de la Cerámica (Primera RFEF) venció al anfitrión, el CF Jaraíz (Tercera RFEF), por 1-2. Los jaraiceños, en líneas generales, estuvieron a la altura ante un rival de categoría superior.

#### Copa Federación

Algo similar sucedió en la eliminatoria de la Copa Federación, fase nacional, en la que se

enfrentó al CD Coria, que milita en la Segunda RFEF. Aunque, en este caso la contienda estuvo igualada y se dirimió en la tanda de penaltis. En esta tesitura los caurienses tuvieron mejor puntería o suerte.

#### Homenaje a Luis

Tanto los talaveranos, caurienses como el resto de los rivales de la pretemporada (Guijuelo, Moralo, Plasencia, Chinato y Talayuela) han agradecido la cordialidad y el buen trato que les ha dispensado el club pimentonero, que este verano también ha rendido un homenaje a su ex portero Luis Paniagua González, Luis. El director deportivo del Jaraíz, Miguelín Villalobos, fue el encargado de entregar a Luis una placa conmemorativa por su trayectoria deportiva en la villa jaraiceña.

El Jaraíz, al mismo tiempo que inició su andadura este verano,

como es preceptivo, celebró una asamblea general en la Casa de la Cultura. La rendición de cuentas estuvo acompañada del balance de la pasada campaña y de los propósitos de la nueva ya en marcha, desarrollados por el director deportivo, Miguel Villalobos, con el objetivo de la permanencia y lo que surja, para lo que el club cuenta con una plantilla de 21 jugadores, bajo la tutela de Dani Baños, por cuarta temporada consecutiva.

Por otro lado, el Jaraíz ha puesto en marcha un curso de tecnificación. Dio comienzo el 21 de septiembre y se prolongará hasta mayo, con la colaboración del Ayuntamiento. Las sesiones son matinales, en domingo, para chicos y chicas, nacidos entre los años 2010 y 2021, que se corresponden con las categorías debutante, prebenjamín, benjamín, alevín, infantil y cadete.



**ROMERO**  
ARTES GRAFICAS

Catálogos • Revistas • Libros • Folletos • Etiquetas • Cartelería  
Diseño • Packaging • Lonas • X-banner • Roll up

impresión offset  
impresión digital

NUEVA DIRECCIÓN

Avda. del Salobrar, 23 - 10400 JARAÍZ DE LA VERA (Cáceres)  
Isaac Peral, 8 - P. 38 (Pol. Ind. Sepes) - 10600 PLASENCIA (Cáceres)

TELS.: 927 460 489 • 927 408 359